

Association Morgane

Assemblée Générale du 24 janvier 2004 sur l'exercice 2003

Rapport financier présenté par le Trésorier

L'exercice 2003 est le premier exercice de fonctionnement de l'Association Morgane. Il commence avec la déclaration de l'Association le 30 janvier 2003 et se termine à la clôture le 31 décembre 2003.

La première campagne de dons a produit les résultats suivants :

- 152 donateurs particuliers (21 836,60 €)
- 4 entreprises ou Fondations (10 900 €)
- Pour un total de dons de 32 734.60 €

Compte de résultat 2003	Produits	Charges	Solde
Dons	32 734,60		
Avance Grossmann/Devouge à l'Association	2 616,92		
Versement à l'ASEM		26 952,00	
Frais bancaires		28,99	
Sommes	35 351,52	26 980,99	8 370,53

Bilan 2003	Actif	Passif
Dons 2003		32 734,60
Report à nouveau		8 370,53
Avances PG/BD à rembourser		2 616,92
Immobilisation en cours	26 980,99	
Liquidités	16 741,06	
Total	43 722,05	43 722,05

Le résultat de l'exercice est de 8 370,53 € et l'Association a une dette de 2 616,92 € envers Grossmann/Devouge qui ont aidé à la trésorerie de l'association afin qu'elle puisse effectuer à temps ses premiers versements vers l'ASEM au Sénégal pour que les travaux puissent commencer.

Le Trésorier, Pierre GROSSMANN

Ce rapport a été approuvé par l'AG du 24 janvier 2004 à l'unanimité des présents.